

Bonjour, je m'appelle Anthony Roulland et je suis actuellement en classe de terminale technicien outillage au lycée Marcel Dassault de Rochefort.

J'ai été sélectionné pour participer à une période de formation en milieu professionnelle dans un pays étranger qui est l'Allemagne, pour une durée de quatre semaines consécutives. Cinq autres élèves ont été également choisis pour ce voyage, nous étions accompagnés de deux professeurs pour les deux premières semaines et de deux autres professeurs pour les deux dernières semaines. Le trajet s'est effectué en bus de la Rochelle jusqu'à Paris puis de Paris à Hambourg et enfin de Hambourg à Schwerin le trajet s'est fait en train.

Une fois arrivé à Schwerin on nous a présenté les locaux où nous allions résider. Les premiers jours nous ne sommes pas allés travailler mais nous avons visité les entreprises de chacun des élèves et nous avons commencé à travailler le mercredi. J'étais dans l'entreprise LTA, dans cette entreprise j'ai appris à tarauder, riveter et j'ai également vu de la découpe laser et de l'emboutissage cela a été les principales tâches durant ce stage.

Pour finir le week-end nous allions nous promener dans le centre-ville de Schwerin et nous avons aussi visité d'autres villes comme Wismar, Berlin et Rostock. Dans ces villes nous avons vu des musées, marchés de Noël et nous avons mangé dans des restaurants.

Enfin je remercie tous les enseignants sans qui nous n'aurions pas pu partir en Allemagne pour faire ce superbe stage.